

CCDMD
2002/01/01

Symphonie pédagogique...

Colloque conjoint APOP-AQPC

L' Association pour les applications pédagogiques de l'ordinateur au postsecondaire et l'Association québécoise de pédagogie collégiale tiendront conjointement leur colloque annuel à Québec, au cégep François-Xavier Garneau, les 5, 6 et 7 juin 2002.

Vous trouverez une description détaillée du contenu et des objectifs de ce colloque ainsi que les renseignements relatifs à l'inscription à l'une des adresses Internet suivantes :

www.aqpc.qc.ca/colloque/appel_presentation.html

www.aqpc.qc.ca/colloque/index.html.



CCDMD